
八雲町育成牧場運営協議会 会議録  

 

■日時  令和７年４月１６日（水） 13:30～14:00 

■場所  八雲町役場３階議員控室 

■出席  

運営委員：舟田進一、佐藤正之、都築岳志、小栗雅人、小野泰、前川眞由美 

渡島農業改良普及センター渡島北部支所：横山支所長 

JA新函館八雲支店北部酪農畜産センター：佐藤センター長代理 

株式会社青年舎（指定管理者）：吉田社長、長谷川社員 

八雲町：岩村町長、石坂課長、上野課長補佐、髙嶋係長、角屋 

 

■顛末 

１.挨拶 （八雲町長 岩村 克詔） 

株式会社青年舎が指定管理者となって今年度で５年目となり、令和７年度末

をもって指定期間満了となる。八雲町の畜産をしっかり維持していくため

に、町として今後も支援を続けていきたい。 

 

２.報告事項 

（１）令和６年度運営状況について 

①令和６年度決算（指定管理者説明）  

委員）他の公共牧場は赤字が多いなか、黒字経営ができており今後も

（株）青年舎の管理に期待している。 

 

②繁殖管理状況 （指定管理者説明） 

   委員より異議なし 

        

３.協議事項 

（１）令和７年度の運営について 

①収支計画について（指定管理者説明） 

町長）今年度はエサ活事業（旧エコ畜事業）の補助金が減り、赤字決済に

なることも考えうる。その場合は町としても対応を考えていきた

い。 

  

②入牧状況について（指定管理者説明） 

委員より異議なし 



③入牧（指定管理者説明）  

     令和７年５月９日、16日、23日で入牧、23日に体重測定予定。 

 

４.その他 

委員）（株）青年舎の管理となってから、放牧地へ消化液の散布を行って

おり、散布を継続していけば、草の質も良くなり乳牛等の増体は着

実に向上する。今後も期待している。 

 

 

 


